

DAFTAR ISTILAH DAN SINGKATAN

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
Manajemen rantai pasok	: Sebuah strategi perusahaan dalam mengelola dan mengatur setiap proses bisnis yang berkaitan dengan menyalurkan sebuah barang dari pemasok hingga ke konsumen	1
<i>Spinning</i>	: Teknik punter untuk membentuk benang dari serat	2
<i>Weaving</i>	: Proses pembuatan barang-barang tenun dari persilangan dua set benang dengan cara memasuk-masukkan benang pakan secara melintang pada benang- benang lungsin.	2
<i>Finish goods</i>	: Barang yang telah menyelesaikan pembuatan tetapi belum dijual atau didistribusikan ke pengguna akhir.	2
<i>Time window</i>	: Waktu pelayanan yang diberikan oleh pelanggan	3
VRP	: Sebuah penentuan set rute yang mana setiap rute tersebut dilakukan oleh sebuah kendaraan yang memulai perjalanan dari depot dan kembali lagi ke depot untuk memenuhi permintaan konsumen tanpa melanggar pembatas-pembatas yang ditetapkan serta dapat mengurangi biaya transportasi.	8
<i>Heterogeneous fleet</i>	: Salah satu jenis permasalahan VRP yang memiliki kendaraan dengan kapasitas dan biaya yang berbeda.	8
<i>Stakeholder</i>	: Pihak yang terkait dengan isu permasalahan yang sedang diangkat.	9

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>Time to market</i>	: Lama nya waktu yang dibutuhkan dari suatu produk dari di produksi hingga tersedia dipasaran.	12
<i>Core competency</i>	: Kemampuan dari seseorang untuk membentuk keunggulan strategi dalam suatu bisnis.	12
<i>Trade off</i>	: Usaha untuk meningkatkan kualitas atau aspek sesuatu dengan mengurangi kualitas atau aspek dari sesuatu yang lain	12
<i>Reverse logistic</i>	: Proses pemindahan suatu barang atau kepemilikan barang dari konsumen menuju distributor, untuk memanfaatkan kembali kegunaan suatu barang atau juga bisa karena barang tersebut rusak atau tidak sesuai permintaan.	15
<i>Vehicle routing problem</i>	: Sebuah penentuan set rute yang mana setiap rute tersebut dilakukan oleh sebuah kendaraan yang memulai perjalanan dari depot dan kembali lagi ke depot untuk memenuhi permintaan konsumen tanpa melanggar pembatas-pembatas yang ditetapkan serta dapat mengurangi biaya transportasi.	15
<i>Node</i>	: Titik redistribusi atau titik akhir distribusi.	15